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КОЛЛЕКТИВА АНГАРСКОГО ЦЕМЕНТНОГО ЗАВОДА —

ПРЕДПРИЯТИЯ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА на 1975 год

Коллектив нашего завода, ру
ководствуясь Постановлением 
ЦК КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О 
развертывании Всесоюзного со
циалистического соревнования за 
досрочное выполнение народно
хозяйственного плана на 1974 
год», успешно справился с приня
тым встречным планом — социа
листическими обязательствами
1974 года. Задания по объему про
изводства цемента, реализации 
продукции, прибыли, производи
тельности труда и другим пока
зателям перевыполнены.

Воодушевленные достигнутыми 
успехамй, рабочие, инженерно- 
технические работники и служа
щие завода полны решимости и 
дальше приумножать свою твор
ческую активность по ускоренно
му претворению в жизнь истори
ческих решений XXIV съезда 
К П С С

Широко п тщателвно обсудив 
на цеховых собраниях имеющиеся 
возможности, коллектив завода 
принимает на 1975 год, завершаю
щий год девятой пятилетки, 
встречный план — социалистиче
ские обязательства:

— за счет дальнейшего более 
эффективного использования про

изводственных мощностей, интен
сификации технологического про
цесса увеличить выпуск цемента 
и довести его выработку до 1072 
тыс. тонн, что на 92 тыс. тонн 
больше, чем было предусмотрено 
пятилетним заданием на 1975 год.

Пятнлетнее задание по выпуску 
цемента закончить fi октября, 
обеспечив дополнительный выпуск 
сверх пятилетки 254 тыс. тонн 
цемента.

Весь прирост продукции обеспе
чить за счет роста производитель
ности труда;

— за счет более эффективного 
использования вращающихся пе
чей довести выработку клинкера 
до 896—900 гыс. тонн, что на 64 
тыс. тонн больше, чем было пред
усмотрено пятилетним заданием 
на 1975 год;

— продолжая дальнейшее со
вершенствование технологического 
процесса на всех переделах про
изводства, строго соблюдая тех
нологическую дисциплину, обес
печить дальнейшее повышение ка
чества цемента — выработку це
мента повышенных марок. Выра
ботать 5— 10 тыс. тонн цемента 
марки «500».

В соответствии с утвержденным 
комплексным планом техни

ческого перевооружения - завода 
(1971— 1975 гг.) за счет внедре
ния новой техники, научной орга
низации труда, автоматизации 
технологических процессов повы
сить производительность труда 
против достигнутого уровня 1970 
года на 31 процент, что превысит 
пятилётнее задание на 10,4 про
цента;..

— план по реализации товар
ной продукции выполнить 29 де
кабря и реализовать сверхплано
вой продукции на 10(7 тыс. руб.;

— за счет экономного расходо
вания материальных ресурсов и 
постоянного снижения издержек 
производства получить 50 тыс. 
руб. сверхплановой прибыли;

— добиться, чтобы каждый 
пятый работник завода стал ра
ционализатором. От внедрения 
рационализаторских предложений 
получить 90— 100 тыс. рублей ус- 
ловно-годовой экономии.

В целях дальнейшего совершен
ствования технической оснащен
ности, улучшения условий труда 
и повышения эффективности про
изводства осуществить комплекс 
мероприятий по реконструкции

вращающейся печи, переводу пе
чей на жидкое топливо и др.;

— закончить строительство 
комплекса по добыче, транспорти
ровке и переработке золы для 
использования ее в качестве гли
нистого компонента;

— продолжить участие во всесо.- 
юзных общественных смотрах по 
культуре производства, за внед
рение научной организации тру
да, пд усилению режима экономии.

Сэкономить: электроэнергии — 
500 тыс. квт.ч; цементного 
сырья — 10 тыс. тонн; мелющих 
тел — 60 тонн; огнеупоров — 60 
тонн;

— постоянно повышать личную 
ответственность каждого- работ
ника завода за порученное дело, 
коммунистическое отношение к 
труду. Усилить борьбу за даль
нейшее укрепление социалистиче
ской дисциплины труда и обще
ственного порядка;

— считать одной из главных 
задач дальнейшее создание бла
гоприятных условии труда на ра
бочих местах и повышение обшей 
культуры производства. Каждому 
члену коллектива отработать на 
благоустройстве территории заво
да, цехов и поселка по 24 часа;

— оказывать постоянную по
мощь сельскому хозяйству обла
сти, города Ангарска и подшеф
ному совхозу «Казэчинский».

Приняв встречный план — со
циалистические обязательства, 
коллектив завода сделает 1975, 
завершающий год 9-й пятилетки, 
годом ударного труда. Приложит 
все свои силы, знания и опыт, 
чтобы дать стране цемента боль
ше, лучшего качества, с меньши
ми затратами. Это будет достой
ный вклад в осуществление наме
ченной партией программы даль
нейшего мощного развития эконо
мики нашей страны, подъема 
благосостояния и культуры на
шего народа.

Обязательства обсуждены на
цеховых собраниях и приняты л?
на общезаводской конферен
ции 26 декабря 1974 года.

Т О Ч К А  Н А  К А Р Т Е

Г АЗЕТА «Правда» 2 января опублико
вала карту новостроек завершающего 

года пятилетки. Впервые на такую карту 
попал поселок Мегет, где силами Ангарско
го управления Дальстальконструкция со
оружается крупнейший в Сибири и на 
Дальнем Востоке завод по производству 
металлоконструкций. Наш корреспондент 
связался с главным инженером управления 
В. П. КОЗЛОВЫМ и попросил его расска
зать, каково положение дел на строи
тельной площадке сегодня.

— Завод металлоконструкций,— сказал

В. П. Козлов, — будет выпускать различ
ные металлоконструкции, применяемые при 
сооружении предприятий металлургии, мо
стов, различных предприятий стройиндуст
рии и т. д. Его проектная мощность 85— 
90, тысяч тонн металлоконструкций. Рабо
тать на нем будет более двух тысяч чело
век.

Ангарское управление ведет монтаж ме
таллического каркаса будущего предпри-. 
ятня. Нам предстою смонтировать 9 тысяч 
тонн металлоконструкций, на сегодняшний 
день смонтировано 3,5 тысячи гонн. С

первых дней нового года монтаж проле
тов ведется ускоренными темпами, с тем 
чтобы к концу года обеспечить ввод в 
эксплуатацию первой очереди будущего 
гиганта по производству металлических 
деталей для строительства новых пред
приятий в Сибири.

Новый* завод — эго 16 цеховых проле
тов. Сейчас мы ведем работы по монтажу 
.9— 12 пролетов. Работает на площадке спе
циализированный участок во,главе с А.. Н 
Льговским, в составе которого много ан- 
гарчан.

НОВЫЕ ФУНДАМЕНТЫ
Ангарские домостроители вало* 

жили фундаменты первых в горо
де 9-»тажны.\ здалий, монтаж ко
торых будет весш сь ил панелей. 
Два фундам ента заложены  в 7-м 
микрорайоне. Здесь поднимутся  
девнтиэтажны е лома из панелей 
по 54 благоустроенны х квартиры 
каждый.

Третий дом вырастет по улиие 
Чайковского. Это будет 9-этвж иое  
здание на 190 квартир с большим  
выносным магазином.

Первые экспериментальные д еся 
тиэтажные дома домостроители на
мерены закончить строительством к 
кониу года.

АНГАРСК

за 24 часа

Семинар пропагандистов
В актовом зале строителей с о 

стоялся городской семинар пропа
гандистов всех форм политическо
го и экономического образования. 
С лекиисй «Повышение матери
ального благосостояния советского 
народа — высшая цель экономи
ческой политики КПСС» выступил 
первый секретарь городского ко
митета партии В. Д . Сумин.

Зам. председателя правления об
ластного общества «Знание» В. П. 
Мещеряков выступил с лекцией о 
международном положении и иде
ологической борьбе в современных 
условиях. О культуре и мастерстве 
речи пропагандиста рассказала со 
бравшимся кандидат педагогиче
ских наук доцент Т. И. Лукиных.

А. ПОЛЯКОВ, 
зам. заведую щ его отделом аги
тации и пропаганды ГК КПСС.

В соцсоревновании бригада Ни
колае Михайловича Крутова из тре
ста Сибхиммонтаж добилась хоро
ш а  результатов. Ежедневные ча- 
Л/1ння перевыполняя на 40—50 про
центов, бригада ведет сборку па
нелей весом до 64 тонн.

На снимке: ударник коммунисти 
ческого труда бригадир Н. М. Кру
тов.

Фото А. ГОЛУБНИЧЕГО.

Смотр продолжен
Комиссия при ГК КПСС по про 

ведению смотра-коикурса по нл- 
глядной агитации подвела итоги 
первого этапа, посвященного чег 
вертому. определяющ ему году пя
тилетки Победителями на первом 
этапе смотра-конкурса I признаны: 
ремонтно-механический цех нефте 
перерабаты вающ его завода, Ан
гарский цементный завод. ТЭЦ-10 
СМУ-3, СМУ-2 и СМУ-6 за оф орм 
ление наглядной агитации на пус
ковых комплексах и центральная 
детская библиотекааимеии А Гай
дара.

Комиссия отметила пропаганду 
средствами наглядной агитации 
патриотического почина «Пять 
в четыре» на АЭМЗ и орденов  
«Трудовая слава» на Ангарском 
керамическом заводе и ремонтно- 
механическом заводе AHXK.

Второй чтап смотра-конкурса по 
наглядной агитации . посвящен 30- 
летню Победы.

Уепуги населению

В ЧИСЛЕ передовых предприя
тии города коллектив горбыт- 
чомбината рапортовал в ка

нун Нового года о досрочном вы
полнении годового плана р еализа
ции бытовых услуг. В прошлом го
ду внедрено б новых видов услуг, 
снижена себестоимость оказы вае
мых услуг на 0.09 копейки, в ре
зультате чего получена сверхпла
новая прибыль.

Успеху коллектива способство
вало широкое развитие социалисти
ческого соревнования Многие п од
разделения комбината досрочно 
выполнили свои социалистические 

числе передовы:: 
цеха по ремонту 
и ателье быто*

обязательства В 
йдут коллективы 
бытовой техники 
вых услуг.

Семь рабочих горбыткомбината
рапортовали о выполнении плана 
девятой пятилетки

Л. НИКОЛАЕВ.
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30 декабря во Дворце культу
ры «Энергетик» работала 10-я 
сессия городского Совета депута
тов трудящихся. Сессия рассмот
рела вопросы об исполнении бюд
жета города за 1973 год, утверди
ла план развития народного хо
зяйства и бюджет города на 1975 
год. Доклад о плане развития 
народного хозяйства города сде
лал председатель городской пла
новой комиссии В. А. Усов, о 
бюджете города — заведующая 
горфинотделом Н. В. Еланцева, 
содоклад постоянной планово- 
бюджетнЬй комиссии — председа
тель ее К. Г. Вагин. В прениях 
по докладам и содокладу выступи
ли заведующий промышленным 
отделом ГК КПСС А. С. Никола
ев, старший инженер Стройбанка 
Б. П И цел ев, заведующий гороно 
И. В. Лобынцев, начальник урса 
А. А. Токарев, начальник управ
ления трамвая П. С. Борисдв, за
ведующая лабораторией институ
та иефте- и углехимического син
теза Jl. J1. Охапкина, директор 
горбыткомбината В. Я. Скшидло, 
директор фабрики индивидуаль
ного пошива и ремонта одежды 
И. Д. Иванов.

О выполнении критических за
мечаний и предложений, выска
занных Депутатами на предыду
щей сессии, доложил председатель 
исполкома горсовета П. М. Гро- 
мович. Сессия утвердила реше
ния исполкома, принятые после 
девятой сессии, определила пове
стку дня предстоящей, одиннадца
той сессии — она обсудит воп
росы о ходе выполнения пяУи- 
летнего плана по благоустройству 
города и о работе постоянной ко
миссии но народному образова
нию. Перед обсуждением основ
ного вопроса сессия заслушала 
доклад председателя мандатной 
комиссии П. А. Перескокова и 
признала полномочия депутата 
Л. И. Боклащук, избранной вме
сто выбывшего депутата.

Предлагаем вниманию читате
ля изложение докладов, содокла
да и выступлений депутатов по 
основному вопросу повестки дня. 

' ' р  РУДЯ1ДИЕСЯ нашего горо-
*  да, как и весь советский на

род, успешно претворяют в жизнь 
исторические решения XXIV съез
да партии, говорит председатель 
плановой комиссии горисполкома 
В А. Усов. Промышленность го
рода досрочно, 29 декабря, вы* 
Полнила годовой государствен
ный пл&н. Сверх задания реали
зовано продукции на 8 млн. руб
лей Предприятия местного под
чинения, куда входят пивзавод, 
Хлебокомбинат, завод строймате
риалов, годовой план выполнили 
на 101 процент, реализовав про
дукции на 374 тысячи рублей 
больше, чем в 1973 году.

Выпуск товаров народного по
требления по сравнению с 1973 
годом возрос на 17 млн. рублей.

Введены в эксплуатацию объек
ты. строительство которых велось 
по лимитам облисполкома, — это 
Женская консультация, два жилых 
дома, готовится к сдаче база га
зового хозяйства. За счет отчис
лений средств промышленными 
Предприятиями строится дорога 
Ангарск — Чебагоры, а также 
подъезды к паромной перепряае 
через Ангару в районе совхоза 
«Железнодорожник» и села Алек* 
сандровска. t

Большую работу выполнили

жилищно-коммунальные органы. 
В соревновании городов Россий
ской Федерации Ангарск был удо
стоен третьего места в первом 
квартале, второго места — в тре
тьем, во втором квартале отмече
на его хорошая работа. В городе 
проведен ремонт асфальтового по
крытия дорОг и тротуаров на пло
щади 95,3 тысячи квадратных 
метров Было высажено 12 тысяч 
деревьев, 1,2 млн цветов, 97 
тысяч кустов. Проведены работы 
по улучшению освещения площа
дей, проспектов, улиц. Газифици
ровано сетевым газом 2277 квар
тир, смонтировано 737 газобаллон
ных установок. Снесено 30 ба
раков, в благоустроенные квар
тиры переселено 413 семей.

Большая работа осуществлена 
по развитию транспорта. Пасса
жирское автопредприятие пере
везло 45 млн. человек при плане 
43 млн. Сокращен интервал дви
жения городского транспорта в 
среднем до 5—7 минут. Допол
нительно открыто движение фир
менных автобусов по маршрутам 
Ангарск — Свирск, Ангарск 
Черемхово. Значительно возрос 
объем грузоперевозок в грузовом 
автопредприятг.н. План грузопе
ревозок выполнен ра 117,4 про
цента, план прибыли — на IU1 
процент. Выполнен план по пере
возке пассажиров и трамвайным 
управлением, коэффициент ис
пользования вагонов составил /До 
процента Узел связи выполнил 
годовой план по доходам на IUU,o 
процента, увеличилось число ра
диоточек и телефонных аппара- 
тов

В 1974 году введены в эксплу
атацию предприятие по ремонту 
сложной бытовой техники, салон 
по пошиву модельной обуви, при
емный пункт химчистки. В насто
ящее время бытовым обслужи
ванием населения занимается и  
предприятий, в состав роторых 
входит 180 ателье, мастерских, 
приемных и прокатных пунктов на 
1680 рабочих мест. Годовой план 
реализации бытовых услуг пере* 
выполнен на 160 тысяч рублен, 
„а одного жителя ока.чаио услуг 
на 30 рублей вместо 27 рублен 
87 копеек в 1973 году. Хорошо по_ 
трудились бытовые предприятия 
областного управления бытового 
обслуживания Коллективы тел 
ателье, трикотажного цеха, , 
тостудни досрочно выполнили 
свои годовые задания.

Труженики сельского хозя”^т°^ 
реализовали сверх пла1,3„т  
двухсот тонн молока, 
мяса, 600 тысяч яиц Валовая про
дукция сельского к о э яй ств ап  
росла по сравнению с соответ 
ствуюшим периодом восьмой пя
тилетки: картофеля -  на 19 про 
центов, овошеи -  на 53
— на 7,8, мяса — на 35,8 npoileH

Tf  А  СПОЛКОМ уделяет постоян- 
W  ное внимание работе учреж

дений культуры, здравоохране^ 
ния просвещения. В 1974 году в
городе были организованы празд
ники, посвященные Дню Победы, 
50-летию присвоения комсомолу 
имени В И. Ленина, проводы 
русской зимы, чествование вете
ранов труда, посвящение в рабо
чие. На областном смотре хорео
графических коллективов народ- 
иый ансамбль т а н и а  «Баргузин» 
занял первое место. Группа уча
стников самйдемелыю ми

Дворца культуры нефтехимиков 
побывала на праздновании 25-ле
тия ГДР. Вокально-инструмеи- 
тальный ансамбль «Баргузины» из 
«Современника» стал дипломан
том Всесоюзного конкурса «Мо
лодые голоса». В период убороч
ной кампании самодеятельные 
коллективы Ангарска дали 150 
концертов на селе.

Кинотеатры города обслужили 
более 4 млн. зрителей, в том чис
ле 900 тысяч детей.

В городе работает 40 школ, из 
них 32 средних, б восьмилетиях, 
2 начальных, в том числе 3 шко- 
.^-интерната и одна вспомога
тельная школа-интернат. Успева
емость учащихся за I973-M974 
учебный год составила 99,4 про
цента, качество знаний — 38,7 
процента. 1918 учащихся получи
ли аттестаты о среднем образо
вании. «

Из года в- год увеличивается 
сеть медицинских учреждений. 
Развивается специализированная 
медицинская помощь. Более 85 
процентов больных начинают и 
оканчивают лечение в амбулатор
но-поликлинических учреждениях. 
В настоящее время на 1000 насе
ления мы имеем 13,3 койки при 
расчетной норме 12.

Прирост товарооборота за 1974 
год составил более 7 млн. рублей, 
а за четыре года пятилетки — на 
27 млн. рублей. В структуре то
варооборота происходит увели
чение реализации непродовольст
венных товаров. За четыре года 
введено 17 магазинов, 29 столо
вых на 2710 посадочных мест.

Систематически улучшаются 
жилищные условия трудящихся 
города. За годы пятилетки по
строено 260 тысяч квадратных 
метров жилья. Осуществляется 
программа По строительству объ
ектов коммунального хозяйства, 
бытового обслуживания, здраво
охранения, просвещения, культу
ры.

О ТМЕЧАЯ положительные 
итоги в развитии народного 

хозяйства, необходимо иметь в 
виду, что имеются еще недостатки 
и трудности в развитии экономи
ки нашего города. Неполностью 
освоены средства, отпущенные 
облисполкомом па капитальное 
строительство. Несмотря на рост 
выпуска товаров народного по
требления. по сравнению с пре
дыдущими годами, план годя и 
четырех лет пятилетки не выпол
нен Недодано* населению товаров 
на 33 млн. рублей. Не выполня
ют своих обещаний по организа
ций выпуска товаров народного 
потребления подразделения
стройки, нефтехим комбината, 
швейная фабрика, завод котельно- 
вспомогательного оборудования 
и другие.

Слабо развивается сеть пред
приятии общественного питания. 
На сегодня не хватает 11 тысяч 
посадочпых Мест. Ремонт мага
зинов и столовых ведется медлен
но. Например, ресторан «Север» 
ремонтируется уже два года.

Народнохозяйственным планом 
предусмотрен рост выпуска рро- 
Дукций предприятиями местной 
промышленности Увеличится вы
пуск гипса на 20 тысяч тони, пи
ва и хлебобулочных изделий. Р а з 
работан комплекс мер, направлен
ных на увеличение производства j 
товаров народного потребления 
Будет уделено особое внимание

на расширение ассортимента вы
пускаемых изделий. Объемы про
изводства сельскохозяйственно»'! 
продукции установлены в основ
ной на уровне заданий пятилет
него плана, запланировано увели
чение выпуска молока на 230 
тонн, мяса — на 379 тонн. На
мечено строительство свинооткор
мочного комплекса на 1000 го
лов.

В 1975 году предстоит осуще
ствить большую программу по 
строительству жилья и объектов 
соцкультбыта. Будет введено око
ло 90 тысяч квадратных метров 
жилья, школа в 9-м микрорайоне, 
стоматологическая поликлиника в 
б-м микрорайоне, два детских са
да, пионерский лагерь на 3*20 
мест, детская поликлиника в 12-м 
микрорайоне, более десяти пред
приятий торговли и общественно
го питания.

Будет закончено строительство 
городского узла связи на 8 ты
сяч телефонных номеров, введе
на в эксплуатацию дополнитель
ная телефонная станция на 1000 
номеров Прирост радиоточек со
ставит 3700.

В соответствии с ростом дохо
дов населения предусмотрено рас
ширение государственной и коо
перативной торговли. Общий объ
ем товарооборота увеличится про
тив 1974 года на 4,5 процента

Намечается дальнейшее благо
устройство города и поселков. 
Все вновь вводимые здания бу
дут обеспечены сетевым газом, 
будет смонтировано 300 газобал
лонных установок.

Планом 1975 года предусматри
вается дальнейшее развитие здра
воохранения, просвещения, куль
туры. Улучшится медицинская по
мощь на дому, специализирован-’ 
ная стоматологическая помощь, 
возрастет количество детей в яс
лях и садах. Следует однако от
метить, что мест в детских уч
реждениях все еще не хватает, 
а такие предприятия, как цемент
ный завод, завод стройматериа
лов, монтажные организации, 
участия в строительстве их не 
принимают. Учреждениями куль
туры намечена большая работа 
по централизации библиотек го
рода. по проведению массовых го
родских праздников.

В ЫСОКИЕ ТЕМПЫ развития 
экономики, говорит Н. В. 

Еланцева, создали реальную ос

для выполнения этих показателей.
Объем бюджета ив 1975 год 

запланирован по Доходам 19230,0 
тысяч рублей.

Основным видом дохода бк>1- 
жета является налог с оборота. 
За 1974 год в целом план налога 
с оборота будет выполнен, одна
ко некоторые плательщики, такиб» 
как реалбаза хлебопродуктов, хо* 
лоднльннк, хлебокомбинат, из-за 
невыборки фондов, отсутствия 
продуктов на складах, неоргани
зованности реализации недодадут 
около 500 тысяч рублей. В 1973 
году в бюджет города должно 
поступить налога с оборота на 12 
процентов больше, чем в 1974 гО* 
ду. Значительным резервом явлф* 
ется развитие производства това* 
ров народного потребления.

Расходы бюджета запланировав 
ны в полном соответствии с на* 
роднохозяйственным планом, 8# 
процентов из них направляется на 
финансирование социально-куль* 
турных мероприятий.

Председатель постоянной ила* 
ново-бюджетной комиссии К. Г. 
Вагин говорил в содокладе о не
достатках в организации выпуска 
товаров народного потребления, 
неудовлетворительном использо
вания средств, выделенных облис
полкомом на капитальное строи
тельство. Комиссия считает, что 
представленный на утверждена* 
сессии план развития народного 
хозяйства и бюджет города на
1975 год реальны. Для претворе
ния их в жизнь потребуете* 
большая и напряженная работа 
городского Совета, исполнитель
ного комитета, всех хозяйствен
ных руководителей.

Тов. Вагин остановился далее 
на использовании средств учреж
дениями, подчиненными город
скому Совету. Допускается сов
местительство свыше полутора 
ставок, неправильное определе
ние категории работников, ст^жа 
и т. д., в результате чего допуска
ется переплата средств.

Заведующий отделом промыш
ленности и транспорта городского 
комитета партии А. С. Николае» 
доложил депутатам об итогах 
работы промышленности города в 
1974 году и за четыре года пяти
летки. Директивные задания че
тырех лет пятилетки промышлен
ность города выполнила досрочно. 
Сверх директивных заданий реа-

104 млн.нову для дальнейшего повышения I пр°дукнии на
материального благосостояния и i _ ^ Р еднег° д 0вые темпы

прироста объемов производства и
материального 
культурного уровня жизни наро
да. Среднемесячная денежная 
зарплата рабочих и служащих 
составила по стране 139,5 руб
ля, рост против прошлого года 
—4.8 процента По городу Ангар
ску средняя зарплата— 165 руб
лей, а на отдельных предприяти
ях — до 200 рублей. Завершено 
в, производственных отраслях по
вышение минимума заработной 
платы рабочих и служащих до 70 
рублей. Прекращено взимание 
налогов с зарплаты до 70 рублей, 
снижены ставки налогов с зарпла
ты до 90 рублей. Увеличение ма
териальной помощи малообесие*

производительности труда значи
тельно выше общесоюзных и вы
ше плановых. Все промышленные 
предприятия города выполнили 
производственные планы.

О недостатках в освоении ка
питальных вложений говорил иа 
сессии старший инженер Строй
банка Б. П. И цел ев. Имеют место 
факты предъявления к оплате не
качественно выполненных работ.

Начальник урса А. А. Токаре» 
говорил о вечной проблеме — 
слабом развитии материально- 
технической базы торговли и об
щественного питания. Прирост

Г I--------*------ —  ---------- :  ̂ j предприятий общественного пнта-
ченным семьям, имеющим детей, j ^ нас C0CTaBIL1“3 процента (,ю
повышение пенсий инвалидам ; ctp3He (j/j процента). В городе
едмьям, потерявшим кормиль l , | 110ЯЛ/ЧТ0ЛЧ. i .  ------
досрочное погашение займов —
вот только последние мероприя
тия Советского правительства, на
правленные на повышение жиз
ненного уровня трудящихся. 

Бюджет города Ангарска за

недостает 11 тысяч1 посадочных 
! мест в столовых. Очень плохо за- 
| котятся о питании своих рабочих 
| строители, большой разрыв ма- 
| блюдается на нефтехнмкомбина- 
i те.

1973 год выполнен по доходам | ,  Трамвайное управление несет 
на 100,4 процента, расходам -  на ; *hl1, Гр ' Т Тк" апЧ1иь'
49 5 процента. Из 15 видов дохо- »нк управления П. С. Борисов. 
Га не выполнен план по т р е м  Они не снижаются, потому, 
статьям: реализации деиежно-зе- j Что елабо развита сеть рельсо- 
щевой лотереи, трехпроиентного i вого транспорта непосредственна
займа и налогу с оборота. Ус
пешная работа, промышленности 
города определила выполнение 
бюджета города за 1974 год. Он 
будет исполнен по доходам па 
100,3, по расходам — на 100 про
центов Здесь снова по тем $ е  ис
точникам невыполнение доходов 

реализация билетов денежно
вещевой лотереи и реализация

в городе.
Важные проблемы поставили в 

своих выступлениях член комис
сии по здравоохранению Л. Л. 
Охапкина, директор горбыткомбн- 
нате В. Я. Скшидло, директор 
фабрики индпошива И. Д. И ва
нов, заведующий гороно И В Л о 
бынцев.

Сессия единогласно------------ Утвердилатрехпроцентного займа. Между план развития народного хозяЧст- 
тем. в городе есть возможности j j ja  н бюджет города на 1975
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Вся трудовая деятельность бригадира шоферов автоколонны це- 
ментного завода Анатолия Ивановича Наумова связана с автотран
спортом. Он победитель соцсоревнования за 1974 год, председатель 
цехового комитета, ударник коммунистического труда. Сменное за
дание перевыполняет в полтора раза. '

На снимке: А. И. Наумов.
Фото А. ГОЛУБИ И ЧЕГО.

Р Е П О Р Т А Ж

О Д И Н

Д Е Н Ь  

Ш К О Л Ы
Ш КОЛА N° 38 — первая в 

нашем городе школа, при
нявшая в свои стены свыше 
двух тысяч учащихся. Это 
было 1 сентября 1969 года. 
Здесь сразу же были построены 
типовой спортивный зал, про
сторная столовая, мастерские, 
чуть позднее появилась тепли
ца.

Первые выпускники школы 
уже трудятся на различных 
предприятиях города. Есть 
среди них и будущие учите
ля, которые первые шаги — 
педагогическую практику—де
лают в своей школе, у сво
их учителей... '

Мы побывали в школе на
кануне Нового года. Как и 
везде, здесь чувствовалось 
приближение праздника. Боль
шая афиша приглашала стар
шеклассников на костюмиро
ванный бал-маскарад, красоч
но оформленные стенные га
зеты рассказывали о делах 
пионерских и комсомольских.

Было еще раннее утро, а в 
кабинете директора уже шел 
серьезный разговор с команди
рами девятых и десятых клас
сов — разговор о том* с ка
кими успехами они и их под
шефные классы заканчивают 
первое полугодие, какие меро
приятия намечены на период 
каникул. Коротко докладывают 
командиры.

10-й « г»: «В классе 100-про
центная успеваемость. Наст- 
роепне у всех праздничное. 
Намечено провести экскурсию 
в политехнический институт, 
коллективный выход на спек
такль Иркутской музыкальной 
комедии, прогулки на лыжах, 
соревнования по хоккею в под
шефном б-м «г*.

10-й «д*: «Успеваемость 100 
процентная. На каникулы на
мечены встреча с директором 
опытного завода Д. Б. Ореч- 
кииым, посещение центральной 
лаборатории нефтехимического 
комбината, работа в подшеф
ном классе...».

9-й «а»: «Успеваемость 100 
процентная. Запланирован;* 
поездка в музей декабристов 
экскурсия с подшефным клйс 
сом в музей часов и прогулка 
на лыжах...

Деловой разговор команди

ров продолжается — ям еще 
нужно обсудить вопрос об ор
ганизации вечера-встречи с вы
пускниками школы. А мы от
правляемся в актовый зал, где 
сегодня первая елка и самые 
маленькие хозяева школы — 
первоклашки уже водят хоро
вод вокруг лесной красавицы. 
Кого тут только нет: и зай
цы, и лиса, и снежинки, ры
царь во всех доспехах, свер
кающий шлемом и кольчугой, 
Кот в сапогах, мушкетеры. 
Хором приглашают они в го
сти Деда Мороза, без которо
го и елка не елка. Мы то
же встречаем его, а потом на 
минутку заглядываем в класс 
лучшей учительницы школы — 
Клавдии Степановны Пляски- 
ной. Ее ребята веселятся во
круг елки, а в классе им при
готовлен приятный сюрприз. 
Немного выдумки —и обыкно
венные подарки в целлофано
вых пакетах превратились в 
большие яркие конфеты-хло
пушки. Рядом с ними табеля 
успеваемости. Берем один, вто
рой, третий — по всем пред
метам только «4» и «5».

О том, что 1-й «а» — силь
ный класс, вновь слышим в 
кабинете заместителя директо
ра школы Галины Николаевны 
Ветровой. На 27 декабря 32 
класса из 49 сдали отчеты об 
успеваемости. В сводной 
школьной ведомости видим 
классы, закончившие полуго
дие с высокой успеваемостью: 
1-й «а» (учительница К. С. 
Пляскина), 1-й «в» (учитель
ница Н. И. Лепешкина), 2-й 
«б» (учительница Н. Г. Усова), 
3-н «а» (учительница Н. И. Ко- 
валёнко).

Можно много и долго гово
рить о том большом и хоро
шем, что сделано за пять лет 
в школе. Сегодня, например, 
здесь имеется единственный в 
городе кабинет черчения. В ка
бинете — специальные чертеж
ные столы, все необходимые 
приборы, таблицы. Недавно 
здесь был дан открытый урок, 
на котором присутствовали 
преподаватели и директора 
школ города.

Директор школы с гордо
стью показывает этот кабинет, 
а потом ведет в кабинет авто
дела, который работает в 
школе второй год. Пройдя 
курс обучения в 460 часов и 
сдав экзамены в ГАИ, нынеш- 
гМе выпускники получат права 
водителя III класса. Большую 
помощь в оборудовании каби
нета оказали шефы — управ 
ленне автотранспорта строи
телей.

... Подведены итоги. Выстав
лены оценки в журналах. Оп
ределяющий 'год пятилетки 
был трудовым, напряженным 
и для школы.

Н. УРАЛЬСКАЯ.

Н е д а в н о  состоявшийся
пленум городского коми

тета ВЛКСМ обсудил причи
ны, которые вызывают пре
ступность — явление, не Со
ответствующее общей тенден
ции становления советской 
молодежи.

«Преступный» возраст начи
нается примерно с 15 лет. К 
этому времени подросток уже 
достаточно окреп физически, 
пользуется относительной сво
бодой в семье. Это возраст 
старшеклассников и учащихся 
ГПТУ. Именно на них и ло
жится рост правонарушений в 
нашем городе. Большинство 
несовершеннолетних преступ
ников — это ребята без увле
чений. Свободное от учебы 
время они проводят во дворе, 
на улицах.

Проблема досуга «трудных» 
и обычных подростков была 
бы частично решена, если бы 
рядом оказался старший това
рищ-производственник. Он 
смог бы сходить с ребятами 
в . поход, организовать экскур
сию на завод, и многое другое. 
Но у большинства классов, не 
говоря об отдельных «труд
ных», нет такого человека.

По отчетам комсомольских 
организаций, в городе более 
двухсот вожатых. Но когда 
горком комсомола собрал их, 
то оказалось 16 человек. Эта 
цифра, видимо, ближе к исти
не, чем первая. Да и те вож а
тые, что есть, занимаются 
учениками младшего возраста.

Читальные залы я библио
теки, которые доступны к а ж 
дому, не решают проблемы.

кн В. Соколов. «.Плачевное по
ложение», как выразился тре
нер В. Шевцов, в секции под
водного спорта. Материальная 
база большинства секций 
ДОСААФ нуждается в укреп
лении.

В течение многих лет в го
роде не моя^ет решиться воп
рос с клубом туристов. Рань
ше такой клуб работал на 
базе нефтехимкомбината. З а 
тем облсовет по туризму ор
ганизовал в Ангарске город
ской клуб. Прошло более го
да, по помещения дЛя тури
стов до сих пор нет.

В наше время возрастает 
роль воспитательной работы 
по месту жительства. С пят
надцатилетиями подростками 
работа в большинстве ЖЭКов 
не проводятся. Лет пять на-

ВОСПИТЫВАТЬ 
У В Л Е Ч Е Н И Е

Первым шагом к предотвра
щению преступлений было бы 
увлечь подростка интересным 
делом, заполнить его досуг 
полезным содержанием. Для 
этого существуют спортивные 
секции, технические кружки, 
детские коллективы при Двор
цах культуры, клубы в Ж ЭКах 
и т. д. Из 35 тысяч учащихся 
в этих секциях и кружках за
нимается немногим более де
вяти тысяч. В детских клубах 
при ЖЭКах преобладают ре
бята «благополучного» возра
ста. Пятнадцатилетний «труд
ный» подросток туда не идет. 
Одно название «детский» от
пугивает: ведь он уже почти 
взрослый, по современным тем
пам развития, человек. Ему и 
дело нужно соответствующее.

В наше время велико стрем
ление подростка к технике. В 
городе есть спортивно-техниче
ские секции при комитетах 
ДОСААФ: мотогонщиков, аква
лангистов, водно-моторнИков. 
Что может быть интереснее для 
подростка! Только при коми
тете ДОСААФ нефтехимкомби
ната занимаются сотни чело
век. Но «трудных» подрост
ков среди них нет. Немногим 
отличается положение у строи
телей.

Городская станция юных 
техников объединяет около 500 
ребят. Из тех, кто стоит на 
учете в детской комнате мили
ции (ДКМ), ни одного нет. 
Правда» есть ребята из числа 
«трудных», направленные
ЖЭКвми и школами. В детско- 
юношеской спортивной школе 
(ДЮСШ) и спецшколе по 
конькобежному спорту СК 
«Ангара» несколько лет назад 
занимались ребята, стоящие 
на учете в ДКМ. Но сейчас 
среди почти 900 спортсменов 
нет стоящих на учете^в ми
лиции. В Г973 году был Пред
ставитель ГК ВЛКСМ, дого
ворились о том, что будут на
правлять подростков нз ДКМ. 
На том дело и остановилось.

При Дворце пионеров и 
школьников Немало детских 
коллективов, но в них боль
шинство ребят до 14 лет. Из 
двух тысяч занимающихся 45 
человек стоят на учете в ДКМ. 
Большинство «трудных» в клу- 

кбе юных друзей Советской 
Армии. Руководитель клуба 
И. Н. Пурас отдает много сил 
их воспитанию. Но один такой 
клуб просто не в состоятш 
принять всех и не охватывает 
все интересы подростков.

«Трудного» туда не затянешь. 
Ему нужно «мужское» дело, 
а если его нет, то жажда дей
ствия выражается в уродли
вой форме: угоне мотоциклов, 
радиохулигапстве, вылазках 
с водкой на лоно природы.
U  ЕЛЬЗЯ сказать, что 

трудновоспитуемыми под
ростками никто не занимает
ся. Тех, кто стоит на учете в 
ДКМ, приглашают на беседы, 
интересуются учебой, поведе
нием. «Трудных» навещают 
дружинники я оперативники, 
тоже беседуют. Есть в школах 
отряды дзержинцев, юных 
друзей милиции. Они тоже 
проводят работу среди под
ростков. Это все нужное де
ло. Но нельзя искоренить 
преступность, не устранив при
чин, которые ее порождают. 
А одна из главных причин в 
том, что «трудный» подросток 
ничем не занимается. Дел во
круг множество, но кто втя
нет его, заинтересует? Людей 
и организаций, обязанных это 
сделать, вроде бы достаточно: 
горком комсомола, комиссия 
по делам несовершеннолетних, 
детская комната милиции, 
спортшколы, воспитатели в 
ЖЭКах, учителя... Но у гор
кома комсомола не  ̂ доходят 
руки. Спортшколы не против 
заниматься с «трудными» — 
из милиции не направляют. А 
самим за это дело браться нет 
интереса: с тренеров требуют 
разряды да рекорды.

Несмотря на обилие «нянек», 
в городе нет единого центра{ 
координирующего всю работу 
с подростками. И видимо, нет 
смысла его создавать — эти 
функции должна выполнять 
комиссия по делам несовер
шеннолетних. »

Работа по вовлечению под
ростков в секции и кружки, 
которую давпо пора начать, 
вскроет немало проблем, кото
рые не разрешить одним энту
зиазмом. Секции комитетов 
ДОСААФ, куда с наибольшей 
охотрй идут подростки, рабо
тают в условиях далеко не 
идеальных — в подвальных 
помещениях. Тренеры вынуж
дены отказывать в приеме 
сотням подростков. Коллекти
ву секции водно-моторного 
спорта управления строитель
ства давно обещают расши
рить помещение, но дальше 
обещаний дело не идет. С го
речью говорил об этом на 
пленуме ГК ВЛКСМ предсе
датель месткома ЖКУ строй-

зад организовывались сорев
нования по хоккею на кубок 
«Юность», теперь об этом 
помнят только заядлые хокке
исты. Кружков и секций для 
старшеклассников очень ма
ло. В 1973 году при ЖЭКе-8 
работал технический кружок 
«Электрон», в нем занималось 
около 20 «трудных» ребят. 
Они радиофицировали школу 
№ 30, где учились, участвова- 
вали в технических выстав
ках. Кружок этот, к сожале
нию, распался. Такая же 
участь постигла и некоторые 
другие кружки. Причины 
обычно одни — нет руководи
теля, нет помещения.

Работа кружков держится, 
в основном на энтузиазме об
щественников. Если учесть, 
что занятия обычно проводят
ся несколько раз в неделю, то 
энтузиазма надолго не хвата
ет. Горком комсомола не раз 
обязывал первичные организа
ции направлять в ЖЭКн ак
тивистов, но кружков от это
го больше не становится. Там, 
где ЖЭКн ’правдами и не
правдами заинтересовывают 
общественников, дело движет
ся. Видимо, есть смысл шире 
использовать материальное 
поощрение руководителей 
кружков н секций в ЖЭКах. 
Эти средства окупятся, если 
учесть, что большая часть 
подростков через несколько 
лет станет работать на пред
приятиях города, которые 
только за девять месяцев 
1974 года из-за прогулов поте
ряли 4277 человеко-дней — 
это десятки тысяч рублей. А 
ведь значительную часть этих 
прогулов совершили вчераш
ние «трудные» подростки.

Другой больной вопрос — 
помещения. Видимо, не скоро 
представится возможность 
каждому кружку выделить от
дельную комнату. Выход нуж
но искать исходя из имеющих
ся возможностей. Некоторые 
кружки занимаются в красных 
уголках. Почему бы не исполь
зовать пустующие в вечернее 
время спортзалы и классы 
школ? В них же будут зани
маться «свои» ученики. Сло
вом, при заинтересованном 
подходе к Делу руководителей 
предприятий и общественных 
организаций, школ, ЖЭКов не 
окажется неразрешимых проб
лем в организации досуга под
ростков.

А. ПЕТРОВ.



4 стр. Знамя коммунизма № 3

НОВЫЙ ПАСПОРТ
4 января 1975 годе

Д А Л Ь Н Е Й Ш Е Е  С О В Е Р Ш Е Н С Т В О В А Н И Е  

П А С П О Р Т Н О Й  С И С Т Е М Ы  В С С С Р

Центральный Комитет 
КПСС и Совет Минист
ров СССР рассмотрели 
вопрос о мерах по даль
нейшему совершенство
ванию паспортной си
стемы в СССР. В при
нятых решениях под
черкивается важное зна
чение паспортной систе
мы, призванной содейст
вовать осуществлению 
гражданами своих прав, 
выполнению ими обязан
ностей перед государст
вом и обществом,. обес
печивать учет движе

ния населения, служить 
делу укрепления социа
листической законности 
и правопорядка.

Повсеместно вводится 
единый для всех кате
гории населения страны 
порядок паспортизации, 
предусматривается вы

дача паспортов всем 
гражданам СССР, до
стигшим 16-летнего воз
раста.

Совет Министров 
СССР утвердил новый 
образец паспорта, кото
рый будет именоваться

«Паспорт гражданина 
Союза Советских Социа
листических Республик». 
Паспорт является ос
новным документом, 
удостоверяющим лич
ность гражданина и его 
принадлежность к со
ветскому гражданству.

Выдачу гражданам но
вых паспортов и обмен 
паспортов старого об
разца на новые намече
но провести в период с 
1976 по 1981 год.

(ТАСС).

К 30-летию Победы
В новом году наш корреспондент встре

тился с художником Николаем Козьминым 
и попросил его поделиться творческими 
планами.

— Я только что возвратился из Дома 
творчества Союза художников РСФСР, — 
сказал Н. Козьмин. — Два месяца вместе 
с другими художниками прожил в Горячих 
Ключах Краснодарского края. Здесь, на д а 
че, вместе с другими художниками Россий
ской Федерации мы набирались опыта у на
ших старших товарищей. Я, например, был 
в группе известного художника Г. Цейтли
на.

Запомнилась на всю жизнь поездка в 
Новороссийске, на Малую землю, где прохо
дило оставшееся в истории сражение чер
номорцев с фашистами. После пребывания 
на этой земле, где сохранились окопы, зем
лянки минувшей войны, я задумал написать 
картину, посвященную большому празднику 
в жизни советского ’ народа — 30-легию 
Великой Победы. Для будущей картины я 
писал этюды и в Горячих Ключах, и в Но
вороссийске. Это будет большое полотно, 
посвященное подвигу советских моряков, 
подвигу всех советских людей. Работу над 
Бей я намерен закончить к Дню Победы с 
тем, чтобы принять участие в выставке ан
гарских художников, посвященной 30-ле- 
тию Победы.

—  I I! ■  ........... I ■ I I ..........  ■— i

Н А  П Р И З

г>  КЕМЕРОВЕ проходили соревнования 
"  по боксу среди юношей на приз памя
ти # Героя Советского Союза Юрия Дву
жильного, известного в прошлом споргсме- 
на-кемеровчанина. В соревновании, кроме 
представительной команды Кемерова, участ
вовали сборные Новокузнецка, Тюмени, 
Томска, Междуреченска, Петропавловска- 
Камчатского, Ангарска. Сборную команду 
Ангарска представляли молодые боксеры 
СК «Сибиряк».

Пятидневные бои на ринге вновь проде
монстрировали хорошую спортивную под
готовку и волю к победе ангарчан. Из 10 
участников, представлявших нашу сбор
ную, 7 человек вернулись домой с наград 
да ми.

Чемпионами турнира стали боксеры Сергей 
Биглов. учащийся Ангарского политехникума, и 
Борис Шерстюк, учащийся школы Я» 32, награж 
денны е золотыми медалями и дипломами первой 
степени. Судейской коллегией и организаторами  
турнира С. Биглов был такж е отмечен специаль
ным призом за лучшую технику. Серебряными 
медалями и дипломами второй степени были на
граждены Николай Берко, учащийся школы-ин
терната № 2, и Л еонид Прибытков, учащийся 
школы № 30.

Бронзовые медали и дипломы 3-й степени по
лучили -Сергей Дронов и Владимир Ертуханов,

5  О К С
учащ иеся школ &  1 и 30, а такж е Николай По
номарев, учащийся Ангарского политехникума.

Наши боксеры заняли третье обш екомандное  
место и были награждены  дипломом З-й степени

Несколько ранее молодые боксеры спорт 
клуба «Сибиряк» принимали участие в пер 
венстве Иркутской области среди добро 
вольных спортивных обществ «Труд», «Бу
ревестник», «Спартак», «Локомотив», «Тру 
довые резервы», «Динамо» и также заняли 
общекомандное третье место, пропустив 
вперед сборные команды общества «Труд» 
и Шелехова Чемпионом Иркутской обла 
сти стал молодой перспективный боксер 
Сергей Биглов. Вторые места заняли Юрин 
Лисов, Николай Пономарев, Николаи Бер
ко, Леонид Прибытков и Юрий Моглииен- 
ко. Третьими призерами стали Геннадий 
Мазур и Юрий Сенчнлов.

Прошедшие соревнования убеждают, что 
молодые боксеры спортклуба «Сибиряк» 
заметно прогрессируют в технико-тактиче
ском мастерстве и могут достойно отстаи
вать спорл*виую честь нашего города.

А. ГУТКИН,
судья республиканской категории, тре
нер по боксу.

На снимке: неоднократный по
бедитель городских конкурсов 
«Мастер дамской прически» па
рикмахерской «Ангарчанка» Тать
яна Пермякова.

Фото И. АМОСОВА.
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С П О Р Т ’

ЗА ПУТЕВКУ НА ЗОНУ СИБИРИ
А Ы Ж И

С ИЛЬНЕЙШ ИЕ лыжники Иркутской 
области съехались в наш город по

спорить на «белых дорожках» за право 
быть включенными в сборную команду 
Иркутской области. К соревнованиям до
пущено Федерацией лыжного спорта чуть 
более шестидесяти спортсменов. В основ
ном это мастера спорта и перворазрядни
ки. Вакансии небольшие — всего по шесть 
человек в команду, в мужскую, и в жен
скую. И еще один немаловажный фактор — 
команде предстоит участвовать в кубке 
СССР сибирской аон^ь Все это и сделало 
гонку очень интересной.

В первый день соревновании женщины 
бежали «пятерку», мужчины также «сприн
терскую» дистанцию — 10 км. Самой быст
рой гонщицей на пятикилометровке стала 
Л. Бакарюкина из Тайшета—15 мин. 43 сек.,

12 секунд проиграла ей Е. Рагинова, за 
нявшая второе место, и третье место доста
лось О. Кондратьевой из Иркутска.

У мужчин победил В. Корсин из спорт
клуба «Ермак»— 34 мин. 30 сек. Вторым 
оказался Н. Трибунский из «Ангары», тре
тьим на этой дистанции был М. Москов
ских из спортклуба «Байкал».

Двадцать километров быстрее всех за 
кончил Ю. Боярских из спортклуба ««Бай
кал» — 1:12 и 44 сек.. второе место за
нял С. Казанцев из атой же команды. 
А. Ходырев из Железногорска был третьим.

Путевки на кубок СССР сибирской зоны 
из наших .земляков получили Н. Корсин, 
Е. Рагинова, Н. Трибунский. Н. Кострииа.

И. КУЗОВКОВ, 
судья всесоюзной категории.

f i M E B U q E H U E

СУББОТА, 4 января 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
10.00 — программ а передач.
10.05 — Цветное телевидение. П ремье
ра телевизионного многосерийного 
мультипликационного фильма «Вол
шебник И зум рудного города». 3-я се 
рия. «Изумрудный город*.
10.25 — Цветно* телевидение. П ремье
ра телевизионного худож ественного  
фильма «Приключения в городе, ко
торого нет». «Б еларусьфильм ». По аа- 
казу U1 (1974 г.).
11.50 — «Очевидное — вевероятное*. 
В едет передачу профессор С. П. Ка
пица.
12.50 — Новости.
13.00 — Цветное телевидение. П ремье
ра телевизионного многосерийного ху 
дож ественного фильма «Бронзовая  
птица». 3-я серия.
14.05 — Цветное телевидение. Почта 
программы «Здоровье». Ведет переда
чу врач Ю. Белянчикова.
14.35 — М узыкальная программа «Ут
ренняя почта».
15.05 — «В мире би зн еса» . «Торговцы 
оруж и ем ». П ередача 3-я. Ведущ ий — 
политический обозреватель Централь
ного телевидения и Всесою зного радио
В. Д унаев.
15.30 — «К инопанорама». В едет пере
дачу народный артист РСФСР Ю.
Яковлев.
17.10 — На вопросы телезрителей от
вечает политический обозреватель  
Ю. А. Ж уков. 4

17.55 — Цветное телевидение. «Л ю би
телям балета».
15.30 — «Врем я». Информационная 
программа.
19.00 — «Огни цирка»,
19.30 — Цветное телевидение. П ремье
ра телевизионного художественного  
фильма «Соломенная ш ляпа». «Лен- 
фильм». По зак азу ЦТ. (1974 г.)
21.40 — Цветное телевидение. «Л ю би
телям балета».
22.15 — «Кинопанорама». Ведет пере
дачу народней  артист РСФСР Ю. 
Яковлев.
24.00 — «Врем я», Информационная 
программа.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 января
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
10.00 — Программа передач.
10.05 — Цветное телевидение. Премье
ра телевизионного многосерийного 
мультипликационного фильма «В ол
шебник И зум рудного города». 4-я се 
рия. «Королевство Бастинды»,
10.25 — Цветное телевидение. Кино- 
программа. «Хччу все знать»,
10.55 — «Для вас, родители»,
11.25 — Концерт.
11.50 — Встреча юнкоров телестудии  
«Орленок» с Героем Социалистического 
Труда М И. Виноградовой.
12.50 — Новости.
13.00 — «Служу Советскому Союзу!»
14.00 — Цветное телевидение. П ремье
ра телевизионного художественного  
фильма «Валькины паруса».
15.10 — Цветное телевидение. «М узы
кальный киоск».
15.40 — Цветное телевидение. «Клуб 
кинопутешествий».
16.45 — М еж дународная панорама.
17.25 — Цветное телевидение. Телеви

зионный театр мнниат«рр «13 стульев*. 
1830 — «Врем я».
19.00 — Цветное телевидение. Эстрад 
ный концерт Передача из Киева.
19.30 — Цветное телевидение. В эфире 
— «М олодость», «Новый год шагает 
по планете».
20.15 — Цветное телевидение. «Сель 
ский час».
21.15 — Цветное телевидение. На вь.-( 
ставке произведений Н. К. Рериха.
21.45 — «Год, завершающий пятилет
ку». Беседа с членом ЦК КПСС Ге
роем Социалистического Труда брига
диром зуборезчиков завода «Урал- 
маш» А. И. Храмцовым.
21'^5 — «Отелло в Д  юла хазе» , Х удо
жественный фильм. (Венгрия),
23.30 — «Врем я».

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19.15 — «Здравствуйте, малыши!».
19.30 — «12 музыкальных загадок». 
П одведение итогов телевизионной вик
торины.
20.00 — «Вдали от Родины »,
21.25 — «Иркутск театральный»,

П ОНЕДЕЛЬНИК, 6 января
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19.00 — Для детей. «П уф и Муф ло- 
MaV «П уф и Муф в гараж е». «Пуф  
и Муф наряжают новогоднюю елку». 
Мультипликационные фильмы телеви
дения ЧССР,
20.00 — «П риангарье»,
20.30 — «Сказки дедуш ки Так-Так*,
20.45 — «Наш комментарий»,
21.05 — «Остров Тюлений».
21.20 — Д ж  Пуччини. «Тоска», Спек
такль Новосибирского Государствен
ного академического театра оперы и 
балета,

^1 К и н о
*МГТР* — 4, 5 января — З о т о 'о  

Маккенны (2 серии, ш ирокоформат
ный, цветной, дети до  16 лет не д оп у
скаю тся). 10. 13. 16. 19. 21-30. 6 января 
Всадник без головы (шнрокоформат- 
ныйХ- 10, 12. Последняя встреча. 14,
16, 18. 20. 21-50 (удл. — Экзотика и 
будни М алайзии).

«П И О Н РР* — 4. 5 января — В бой 
идут одни «старики». 10. 12. 14, 16.
Те, кого ищут. 17-50, 19-30 (удл . —Био
логическое эхо), 21-40. 6 января — З а 
секреченный город. 10, 12, 14, 16. Че
ловек-амфибия. 17-40. 19-40 (уЯл. — 
Песни на рассвете), 22. Зал «Хроника» 
4. 5 января — Федорино горе. 10. 11.
12. 13, 14, 15. Вступление. 16. 18-50. О 
тех. кого помню и люблю. 17. 20. 21-50.

«ПОБЕДА » — 4, 5 января — Есения 
(2 серии). 9-40, 12-10. 14-40. 17-10. 19-40. 
22. Д ля детей — Аистенок Кич. 10, 
12-20. 13-20. 14-50. 6 января — Мело
дии Верийского квартала (цветной, 
музыкальный), 10, 12. 14. 16, 18, 20,
21-50. Для детей — Синий Лис. 10-10,
12-10. 14-10, 16-10.

«ОКТЯБРЬ» — 4. 5 января—О днаж 
ды летом. 10, 11-50. Если хочешь быть 
счастливым. 13-40, 15-30, >7-20. 19-10. 21 
(удл. — Индия открывает свое серд
це) 6 января — Однажды летом. 10,
11-50. Ксения, любимая жена Фодора.
13-40. 15-30, 17-20, 19-10, 21,

«ГРЕНАДА» — 4, 5 января — Чело
век-амфибия. 12, 16. 18, 19-50, 21-40.
Новые друзья. 10. II. Всадник без го
ловы. 14. 6 января — Поцелуй Чани- 
ты. 12, 16. 18, 19-30 (удл . —Игра на

ИЗВЕЩЕНИЕ

Во вторник, 7 января, в поме
щении партбиблиотеки ГК КПСв 
проводится занятие литературно
го объединения.

Состоится обсуждение стихов 
начинающих авторов.

Приглашаются все желающие. 
Начало в 19 часов.

Бюро литобъединения.

Редактор В. П. КУ ЗЬМ ИН

время), 21-30. Федорино горе. 10, l l j
14.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 4. 5 января —• 
Ксения, любимая жена Федора. 12. 14, 
16, 18, 20, 21-40. Озорные братья. Ю« 
6 января — Те, кого ищут. 12. 1 3- ю
(удл. — Биологическое эхо ). 16. 17-10, 
19-20^21. Ну, погоди! (7 выпусков). Ю,

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — 4, 5 яп« 
варя — Поцелуй Чаниты. Ю, 12 14 
(удл .), 16-20, 18-10. 20. 21-50. 6 января 
Есения (2 серии), 10, 13, 16. 19, 21-30, 
Зал «Восход» —4, 5 ян ва ря  — Ущелье 
покинутых сказок. 17. 19. 21. Кыш и 
Двапортфеля. 9-50, 11-30, 13-10. 1^-10,
6 января  — Слоны— мои друзья  (•’ Се« 
р и и ) , 19-20. Кыш и Двапортфеля* 
9-50, 11-30, 13-10. 15-10.

«ЭНЕРГЕТИК» — 4 января — Вес-* 
на на Заречной улице. 17. 19. 2! 5 ян« 
варя -  Ш арик-зазнайка. 15. Женщины  
и берсальеры. 17, 19, 21,

Коллектив военруков школ горо
да глубоко скорбит о скоропостиж* 
вой смерти военрука ГПТУ-4 

ШОРОХОВА 
Георгия Федоровича 

и выражает соболезнование род* 
ным и близким покойного,

Коллектив учителей школы JV?38 
выражает собЬлезиование бывшей 
ученице 10-го «б» класса Рябовой  
Л ю дмиле по поводу смерти мате
ри

РЯБОВОЙ  

Ольги Михайловны,

Коллектив треста Снбмонтажав* 
томатика выражает глубокое собо
лезнование родным и близким по 
поводу трагической смерти 

ГРИГОРЬЕВА  
Петра Алексеевича.

Коллектив СМУ*6 выражает иск
реннее соболезнование Скобликовой 
Галине Георгиевне, ее семье, род
ным н близким по поводу скоро
постижной смерти мужа

СКОБЛИКОВА  
Владимира Федоровича.

Коллектив учителей, родителей и 
учащихся школы № 36 вь;ражаст 
соболезнование ученице 4 го «а» 
класса Полянской Ире и ее поп 

2?ца П°  П°В0ДУ трагнческоП смерти
ПОЛЯНСКОГО  

Михаила Дмитриевича,
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